
議事録 ： 運営委員会（町会運営委員会・町会自主防災会業務運営委員会） 

会議名 6 月  合同運営委員会議  

開催日時 令和 ３年 6月 5日（土） ９：３０ ～ １2：００ 

場所 戸頭町会 東集会所 

出席者 

 

大関町会長、小笠原防災会副会長、黒木副会長、六條副会長、古舘副会長、入江

監事、雑賀監事、太田会計部長、重田広報部長、重田広報副部長、本田安全対策

部長、古舘文化体育部長、矢崎文化体育副部長、浅見文化体育副部長、島村環

境部部長、鈴木（友）環境部部長、酒井福祉部長、宮内福祉副部長、福邑婦人部

長、須田婦人部副部長、松本事業部長、福田１丁目地区部長、横島２丁目南地

区部長、斎藤２丁目北地区部長、矢崎４丁目地区部長、黒木 6丁目南地区部長、

笠原 6 丁目北地区部長、浦邉８丁目地区部長、加藤９丁目南地区部長、吉田９

丁目北地区部長、 

欠席者 大島安全対策副部長、宮本３・７丁目地区部長、徳本３丁目北地区部長、 

進行・書記  

内容 

議事進行：古舘、  書記：六條    

下記記述 

 

 会長挨拶・市制協力委員報告 

1，大関会長、挨拶、連絡事項 

お早うございます。運営委員会議に参加頂き有難うございます。 

会議はコロナ蔤防止として TV会議を行っています。 

戸頭の TV会議は 取手市でも大変注目しています。 

TV参加者を希望される方は申し出てください。 

2，市制協力委員報告 

 小笠原市政協力委員の報告 

1）取手市市政協力委員会議の報告 

2）令和２年度取手市補助金実績報告と町会の調査表等を市に提出 

3）町民からの要望と対応 

    市政協力委員より報告がありました 詳細は資料令和３年５月市政協力委員報

告を参照ください。（資料３頁） 

第１部 審議事項 

  広報部より 

   町会報６月号の構成について 詳しくは資料の 4 頁 町会報の概要を参照下さい。    

   記載項目を２点追加する  

   ・戸頭団地 7 街区の建屋の解体が約１年をかけて始まりますトラック等の交通が  

多くなりますので付近を通る方は注意して事故にならないようにしてくださ

い。   

   ・防犯・防災に関する標語の募集が始まります、奮って参加ください。 

     詳しくは資料６頁～８頁の参照ください。 

第２部 報告事項（町会運営委員会 防災会） 

1)、監事より連絡 



 2）事務局および各部より審議、報告事項 

   六條事務局長 

    班長説明会資料を本日地区部長さんにお配りしました。 

    班長さんに１部ずつ配布をしてください。お願いします。 

     今回の資料には集金業務の資料はありません後日配布予定です。 

   太田会計部長 

    本日の班長説明会資料には集金関係の資料が含まれていませんが町会の集金日

が決定されましたら集金業務資料を発行します。 

   重田広報部長（重田広報副部長） 

    特に報告事項はなし 

本田安全対策部長（大島安全対策副部長） 

       青パトの講習会を行います。講習は 3年に 1回行うことに成っています。 

         実施日： 令和 3年 6月 30日（水）１０：００～１２：００ 

         場所 ： 東集会所 

 島村環境部長（鈴木友環境副部長） 

       コロナにより公園清掃が中止となりましたが、各公園を巡回し対処します。 

     酒井福祉部長（宮内福祉副部長） 

      あすなろ会のグランドゴルフを週２回実施しています。４～５月については週２

回午前・午後と２回実施していましたが、参加者は午前中に集中し午後の参加

者がほとんどいない事により、６月から午後の部を廃止しました。 

3）各地区部長より提案、報告事項 

黒木６丁目南地区部長 

    ごみ集積所で一部問題があるところが有りましたが。現在は解決しました。                            

   吉田９丁目北地区部長 

1）不在空き地の草刈りをお願いしたい。昨年は大変もめたので今年は早めに          

市政協力委員より市に依頼していただきたい。 

2）防災袋がありませんので防災会袋の引継は行っていません。対処をお願いします。 

第３部 （防災業務運営会議） 

各副会長義務局から連絡、報告事項 

  1）小笠原副会長より報告 （資料 5頁を参照ください） 

取手市自主防災組織連絡協議会の報告がありました。 

2）昨年度（令和 2年）自主防災組織補助金実績報告を市に提出しました。 

     3）新役員向け防災業務説明書資料についての説明              

 4）防災・防犯標語の募集について古舘防災会副会長より説明がありました。 

      資料６頁～８頁を参照ください。 

5）無線交信訓練について報告 佐藤防災会副会長より報告された 

現在月初め第１週目土曜日 8：30から行っています 

まだ無線機が若干空いていますので特に地区部長さんで、やりたい人は申し

込んで下さい。 

第４部 その他、質疑応答 

    1）本日の TV会議では音声にトラブルがあり特に西集会所・大関事務所が聞き取



れない部分があった、会議前にチエックをしておく必要がある。 

 

  

     以上で本日の戸頭町運営委員会を終了した。 

 

   

） 

         

 


